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体彩公告

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）总部位于吉隆坡的世界羽联昨日
公布了最新一期世界排名。在男单排名中，伦敦奥运会冠军林
丹大幅下滑，排名跌出前一百名。

根据最新一期的排名，林丹在男单中排名从上周的第 *%

位跌至本周的第 "&(位，总分为 "#%#&分。现排名男单第一的
是林丹的老对手、马来西亚名将李宗伟，两名中国男选手谌龙
和杜鹏宇分列第二、第三位。
去年在伦敦奥运会上成功卫冕后，林丹长时间缺席比赛，

直至今年早些时候才复出，迄今没有恢复到最佳状态。为集中
精力备战 %月的广州世锦赛，林丹已经退出本月的印度尼西
亚和新加坡两站世界羽联超级赛。

林丹世界排名跌出前一百

! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）
梅西父子被控逃税引起轩然
大波，巴塞罗那俱乐部前任
和现任主席昨天均为梅西辩
护，强调梅西父子不会违法。
巴萨前主席拉波尔塔在

接受西班牙电台采访时说：
“我相信梅西父子不会犯法，
他们不该对此事负责，应该
有第三方对此负有责任。”拉
波尔塔曾于 (&&!年至 (&"&

年担任巴萨主席，而梅西父
子被控逃税的时期为 (&&$

年至 (&&'年。拉波尔塔说：
“我对梅西父子非常了解，至
少在我担任巴萨主席时，他
们行为规矩，遵守法律。”
巴萨现任主席罗塞尔昨

天也站在梅西一边，“巴萨俱
乐部绝对相信梅西的清白。
得知梅西父子遭受起诉，我
与梅西一家谈了话，他们十
分平静。巴萨俱乐部会全力
支持梅西。”
梅西的律师昨天也发表

声明，称“梅西一直按时完成
缴税义务。”梅西父子逃税也
惊动了西班牙体育大臣维
特，维特表示，希望西班牙公
众保持耐心，相信法律。

西班牙税务部门指控

梅西父子在所谓避税天堂
国家设立空壳公司，以便逃
税。对此，拉波尔塔说，梅西
父子的金融知识有限，根本
不懂如何在伯利兹、乌拉圭
设立空壳公司。如果此案成
立，主谋也不是梅西父子，
而是他们的纳税顾问。拉波
尔塔回忆说，在他担任巴萨
主席期间，都是梅西自己掌
控他的肖像权收入，他记不
得梅西当时在西班牙国外
设立过公司。

俱乐部前任现任主席站出来辩护

巴萨相信梅西是清白的

! ! ! !球员 国籍 运动 补交税款

桑切斯 西班牙 网球 !"#万欧元

菲戈 葡萄牙 足球 $%&万欧元

罗西 意大利 摩托车 !'&万欧元

体坛明星逃税
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市体育局和教育局联手推动篮球进校 姚
基
金
慈
善
赛
今
夏
再
次
启
动

! ! ! !本报讯 （记者
陶邢莹）姚明爱心基
金今天宣布，今夏将
在北京启动主题为
“一切为了童年”的
(&"! 姚基金篮球慈
善赛。

$月 "日，由公
牛全明星中锋乔金·
诺阿、湖人悍将慈世
平、步行者头号球星
乔治·希尔和姚明前
队友凯尔·洛瑞等球
员组成的美国篮球明
星队，将在北京万事
达中心同中国男篮进
行一场慈善义赛。届
时，慈善赛所有门票
收入将进入中国青少
年发展基金会的姚基
金账户，为贫困地区
及雅安灾区的青少年
配置体育设施并支持
他们参与“姚基金希
望小学篮球季”
项目。参加
“姚基金希
望小学篮球

季”的孩子们也将成为慈善赛
的主角，比赛第三节，参加“姚
基金希望小学篮球季”的孩子
们将组成球队，在这座奥运场
馆内一展球技。同时，其他来自
社会各界的企业家、文体明星
也将以不同形式参与其中。

(&&$年，姚明和好友纳什
首次将篮球慈善义赛带入中
国，取得轰动效应。今年是姚基
金第三次组织慈善赛。球迷可
通 过 拨 打 票 务 热 线 ：
)&&*"&!$("，或登录大麦网
（+++,-./.0,12）及中国票务在
线（+++,30.4,14/,12）购票。

在校园寻找下一个“姚明”
! ! ! !“上海要再出下一个
‘姚明’，篮球要走进校园。”
上海市体育局局长李毓毅
为上海篮球再起航，指出一
条可行之路。

每年高考都有篮球加
分测试。去年，参加上海高
考篮球加分测试的有 #)

人，今年 #*人。参与篮球
进校园活动的原中国女篮
教练陈德春说，“学生在高
考篮球测试中可以争取 (&

分的加分，如果有能力，哪
个不愿意试一试。”可现状
是，上海中学生里真正有
组织地接受篮球训练的，
加起来不足 !&&人，小学里
的情况更不乐观，只有 (&&

来人，是个不正常的倒金
字塔结构。
今年，市体育局和市教

育局已经开始联手，大力推
动篮球进校园活动。上海市
篮球协会举办了青少年篮球
嘉年华活动，把篮球送进校
园，惠及小学、中学、大学。

青少年篮球嘉年华活
动对比赛项目进行了特别
设计。除了球操、篮球技巧
和三对三篮球赛外，还把摄
影比赛、作文比赛、篮球有

奖知识问答比赛融入其中。
陈德春说：“如果光设三对
三或者篮球技巧赛，容易出
现一支球队和个别学生多
年蝉联冠军的情况，其他学
校参与的积极性不高。像上
海市高中生篮球赛，就出现
冠军一直被南洋模范中学
垄断的情况。如果篮球嘉年
华活动也是这样，其他学校
参与的热情就会打折扣。”

青少年篮球嘉年华的
比赛设置 *个冠军，前三名
加起来 "%个奖项。有的学
校在篮球技巧赛上夺冠，有
的在作文比赛中折桂。每个
学校各有所长，参与的积极
性明显提高。奖项设置一
变，篮球运动结合篮球文化
同步推进。

陈德春认为，篮球进校
园活动加入篮球文化的部
分十分必要。“体育需要文
化，一支球队如果没有文
化，就算得了冠军也不知道
是怎么得来的。如果没有文
化，失去第一也不知道如何
失去的。”

在学生中推广篮球运
动的同时，上海市篮球协
会还在酝酿培养体育老师
的“双百计划”，即在小学
和初中各培养 "&& 位体育
老师，邀请上海市著名篮

球教练员为他们授课，让
这些老师学会如何上好一
节篮球课，如何带好一支
篮球校队。

篮球，从娃娃抓起，美
国是个榜样。在美国，几乎
校校都有篮球队，每个州都
有学生篮球比赛。这些年，
上海市篮协先后邀请美国
篮球学院名教利兹和梦二
队助理教练格伦来到上
海，给青少年篮球夏令
营、冬令营授课。“请进
来”和“走出去”同步，
上海一些基层的篮
球教练员和中学
校长也纷纷拜
访美国学校，了
解和学习他们
如何推广校园
篮球运动。

推动篮球
进校园。在陈德春心
里，寻找下一个“姚
明”，最重要的是“先
筑巢，再引凤”，“筑
成什么巢，决定会引
来什么凤。”

本报记者 钟喆
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